

資源回収 大変ありがとうございました

R7.11.15

令和7年11月15日、本年度2回目の資源回収が無事に終わりました。多くの皆様にご協力いただいたおかげで、多くの資源を回収することができました。本当にありがとうございました。



5月の第1回目の資源回収時は、雨が強く、皆様にいろいろとご迷惑をおかけしたり、例年同様の回収量に届かなかつたりと大変な面もありましたが、2回目は、天候にも恵まれ順調に回収を行うことができました。

最初は肌寒く感じられた回収会場でしたが、どんどんと届く回収物を大きなトラックに移す作業を続けるうちに、役員さんも教職員も、上着を一枚脱ぎ、汗拭い、と暑くなつて

きたほどでした。役員さんの一人は「ここに来るまでは、『そんなに、仕事がないかな?』と思っていたのですが、とってもたくさん出していただいたおかげで、たくさん仕事ができてなんだか楽しくて気持ちが良かったです。」とおっしゃってくださいました。



資源を提供してくださった皆様、各支部の部長さんを中心とする役員さん、PTA本部役員さん、三小の教職員、三小に係わる皆さんのが一つになったことで、たくさんの資源を回収することができ、子どもたちの教育活動がより充実したものになります。本当にありがとうございました。

今年度で、PTAの資源回収は終了となります。今後も三小の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願ひ申し上げます。本当にありがとうございました。

